



学校だより

はくれい

白山市立白嶺小学校
白山市立白嶺中学校
第11号
令和7年10月30日

【第18回白嶺小学校・白嶺中学校運動会スローガン】

燃やせ!!無敵の白嶺魂 ~目に映るこの瞬間 誰も見たことのない頂へ~



このスローガンのもと、18回目の運動会を行いました。紅白両団、小中ともに、団長をリーダーとして皆が「一致団結」する姿は見応えがありました。競技も全力、応援も全力、任された係の仕事も全力で取り組むことで自身も手応えを感じ、目に映った頂、頂からの景色は格別だったろうと思います。その目には、仲間の輝く姿もしっかり映っていたようです。各自の成長の証=「ふり返り」が掲示してありますので、白嶺祭でお越しの際にご覧ください。

仲間の期待を背に新体制がスタート!!

旧生徒会役員と小・中学校各委員長が退任の挨拶をしたあと、選挙により信任された生徒会新役員、及び委員会で選出された小学校、中学校各新委員長の認証式、決意表明がありました。



ふるさとに引き継がれてきた誇れる伝統芸能



東二口文弥人形浄瑠璃保存会による「でくの舞」を鑑賞し、実際に人形を操作してみました。

ズッシリと重い人形を自在に操り、素朴な構造ながら表情豊かに演ずる保存会の方たちに驚くばかりの子供たちでした。

みんなで櫻(タスキ)をつないだ新人駅伝☆



松任総合運動公園陸上競技場で新人駅伝がありました。今年は1,2年生全員でコースを試走しました。本番では仲間に精一杯の声援を送り、声援に応えるべく激走する姿を見せました。

恐竜大使がやってきました!!



選挙の模擬投票をしました

白山市選挙管理委員会より実物をお借りし、中学生が社会科の学習として選挙の模擬投票を行いました。

発券から投票、開票作業まで、実際に体験しました。

各取組の様子はHPでもご覧いただけます。



兵庫県丹波市から恐竜大使に選ばれた小学生が、白嶺小学校にやってきました。白嶺の5,6年生は学習成果を発表し、白峰小も交え、互いに交友を深めました。